

ABSTRAK

Rekha Sukma Linanda (1189220074) : Pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Price Earning Ratio* (PER) Terhadap Harga Saham Di Bursa Efek Indonesia (BEI) (Studi Pada PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Tahun 2010-2021

Bank Panin Dubai Syariah ini merupakan salah satu bank yang mempunyai permintaan saham yang tinggi bagi para investor dalam 5 tahun ini. Perkembangan saham oleh para investor tersebut dapat terjadi disebabkan oleh beberapa faktor yang menjadi pertimbangan investor dalam membeli saham di perusahaan ini. Seperti diketahui bahwa hal-hal yang harus diperhatikan oleh perusahaan maupun investor merupakan faktor fundamental yang ada dalam perusahaan, salah satunya adalah aspek profitabilitas perusahaan.. Maka dari itu peneliti ingin menganalisis salah satu indikator-indikator dalam aspek profitabilitas di perusahaan PT Bank Panin Dubai Syariah ini yaitu indikator *Earning Per Share* (EPS) dan *Price Earning Rasio* (PER) terhadap Harga saham pada perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana pengaruh indikator-indikator penelitian yaitu *Earning Per Share* (EPS) dan *Price Earning Rasio* (PER) ini terhadap Harga saham di PT.Bank Panin Dubai Syariah Tbk tahun 2010-2021.

Metode penelitian dalam analisis kali ini yaitu menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Peneliti menggunakan data sekunder yang diambil dari situs resmi perusahaan PT.Bank Panin Dubai Syariah Tbk (www.paninbanksyariah.co.id). Teknik analisis yang digunakan diantaranya yaitu analisis deskriptif statistik, uji asumsi klasik, regresi linier berganda, uji hipotesis dengan uji t (Parsial) dan uji F (Simultan), serta uji koefisien Determinasi. Menggunakan tingkat signifikansi ($\alpha = 5\%$). Proses analisis data dilakukan dengan menggunakan aplikasi pengolahan data yaitu software *IBM SPSS* versi 26. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial hasil uji t pada variabel EPS berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap harga saham, dimana hasil thitung < ttabel ($1,738 < 1,782$). Begitupun variabel PER memiliki pengaruh positif namun tidak signifikan terhadap harga saham. Dimana thitung < ttabel ($0,152 < 1,782$). Secara simultan variabel EPS maupun PER berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap harga saham secara bersama-sama. Dimana Fhitung < Ftabel ($1,639 < 3,89$). Selain itu nilai koefisien determinasi (R^2) adalah sebesar 0,267. Hal ini menunjukkan kemampuan variabel independen (*Earning Per Share* dan *Price Earning Rasio*) terhadap variabel dependen (Harga Saham) sebesar 26,7% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain diluar variabel penelitian.

Kata Kunci : *Earning Per Share* (EPS), *Price Earning Rasio* (PER), Harga Saham, PT.Bank Panin Dubai Syariah Tbk